



AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DE GUINÉE AU JAPON, AUSTRALIE,
CORÉE DU SUD, PHILIPPINES, SINGAPOUR, NOUVELLE-ZÉLANDE ET FIDJI.

ギニア共和国大使館

No. 003//AGT/2024

COMMUNIQUE No. 003/2024

Chers compatriotes,

Votre mobilisation exceptionnelle et la ferveur qui ont caractérisé la journée du 17 Mars 2024, lancement officiel de l'enrôlement pour les passeports biométriques ici à Tokyo, a été on ne peut mieux salutare et historique.

C'est pourquoi, nous tenons à féliciter le bureau pour la parfaite sensibilisation au tour des messages clefs et remercier nos compatriotes pour leur engouement et leur spontanéité.

Cependant, il y a à retenir que le processus doit impérativement poursuivre son chemin par la continuité dans l'action. Alors, nous vous invitons à plus de disponibilité dans la multiplication des canaux d'informations pour que tous nos compatriotes, au regard de l'importance de ce précieux document de voyage, puisse en disposer dans la légalité et la sérénité.

Tokyo, le 19 Mars 2024

L'AMBASSADE

